



守男

JA大北本所、地域農業についての今後

作業が本格化、水が満たされた田の水面(みなも)には、素晴らしい春の風景が映し出された。秋の三段紅葉(引けを取らない)は、私たちの素晴らしい財産だ。水面に映し出される、残雪の山々、山麓の新緑、あぜ際の花々のコントラストに何かすてきなバーミングが付けられないかと考えるのは私だけだろう。

しかし素晴らしい環境の中で農業を営む私たちを取り巻く農業事情は急速に厳しくなっている。

地元の農業団体のメンバーと話すと「年々耕作を断念」、「託託を申し出る農家が増加している」、「すでに受

じた入り、春の農作業が本格化、水が満たされた田の水面(みなも)には、素晴らしい春の風景が映し出された。秋の三段紅葉(引けを取らない)は、私たちの素晴らしい財

産だ。水面に映し出される、残雪の山々、山麓の新緑、あぜ際の花々のコントラストに何かすてきなバーミング

が付けられないかと考えるのは私だけだろう。

しかし素晴らしい環境の中で農業を営む私

たちを取り巻く農業事情は急速に厳しくなっている。

地元の農業団体のメンバーと話すと「年々

に回り、適期栽培が心配になる」との切実な内容だ。近年、雑草のため育苗して田植えをするこれまでの栽培方法が、除草剤の改めによって、雑草対策が軽減され、最近話題の田に水を入れる前に直接播種(ましま)する栽培技術や、多収穫品種の導入について尋ねると、大北地域では現状では難しいよう、他の地域間との今後の価格面での競争が心配になら。

そんな中、5月中旬、政府の機制改革会議が

農業改革に向けた提言を発表した。明らかに、貿易自由化・TPP(環太平洋連携協定)に

参入を促進し、大手の組織改革だ。農業が

理解できるが、農業が置かれる厳しい状況は

頭に置いた内容だ。狙いは、大きい点。全

国農業協同組合中央会

の販売をはじめとする

経済事業、預金や融資などの金融事業、生命保険や損害保険の共済事業を手掛けている。

現状、JAの預金量は約5兆円(スルガ銀行

は約3兆円)で、JAの預金量はJAの預金量

は約5兆円(スルガ銀行

は約3兆円)で、JAの預金量はJAの預金量

は約5兆円(スルガ銀行